

---

RN/110

18.45

**Abgeordneter Mag. Gerhard Kaniak (FPÖ):** Vielen Dank, Herr Präsident. – Frau Abgeordnete Doppelbauer hat soeben behauptet, dass die FPÖ 74 der 90 Milliarden Euro an Schulden in den vergangenen Jahren zugestimmt hätte. Das ist absolut falsch.

Ich berichtige tatsächlich (*Ruf bei den Grünen: Wie viel?:*) Allein unsere Gegenstimme gegen die Cofag und jene gegen die Covid-Impfstoffbeschaffung haben zusammen über 19 Milliarden Euro ausgemacht (*Ruf bei den Grünen: Das geht sich eh ... aus!:*), daher kann die Aussage von Kollegin Doppelbauer nur falsch sein. (*Beifall bei der FPÖ. – Zwischenruf der Abg. Doppelbauer [NEOS].*)

18.46

**Präsident Peter Haubner:** Als Nächster hat sich – von der Regierungsbank – Herr Bundesminister Markus Marterbauer zu Wort gemeldet. – Bitte, Herr Bundesminister.